



Sachstandsmitteilung Nr.:	099 b/2024	Datum:	02.04.2024
Beratungsart:	<input checked="" type="checkbox"/> öffentlich	<input type="checkbox"/> nicht öffentlich	

Beratungsfolge		
Nr.	Stadtvertretung / Fachausschuss	Sitzungstag
1	Ausschuss für Soziales, Sport und Kultur	
2	Bildungsausschuss	
3	Ausschuss für Umwelt und Verkehr	
4	Ausschuss für Stadtentwicklung und Bauwesen	
5	Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus, öffentliche Sicherheit und Digitalisierung	
6	X Hauptausschuss	11.04.2024
7	X Stadtvertretung	25.04.2024

nachrichtlich: Junger Rat

Schluss- und Mitzeichnungen			
gez. Th. Haß	gez. Hansen	gez. Evers	gez. Kemper
Bürgermeister	Büroleiterin	Amtsleitung	Sachbearbeitung

1. TOP:

Wiederherstellung der Verkehrssicherung auf dem Schulhof der Grundschule am Schwentinepark

2. Sachstand:

In der Sitzung des Bildungsausschusses am 21.03.2024 wurde der derzeitige Zustand des Schulhofes an der Grundschule am Schwentinepark thematisiert.

Die Verwaltung wurde daraufhin gebeten, bis zur Sitzung des Hauptausschusses am 11.04.2024 die Kosten für die Wiederherstellung der Verkehrssicherung zu ermitteln (s. SM 099/2024).

Die Verwaltung führte zwischenzeitlich mehrere Ortsbesichtigungen durch. Dabei wurde festgestellt, dass aufgrund der bestehenden akuten Unfallgefahr die Maßnahmen keinen Aufschub dulden.

In den Osterferien 2024 werden folgende Arbeiten als Sofortmaßnahme durch eine Fachfirma sowie dem städtischen Bauhof durchgeführt.

- a. Sämtliche überstehenden Platten werden entfernt. Die entsprechenden Stellen werden mit selbstverdichtendem Beton aufgefüllt.

- b. Vorhandene Löcher werden verfüllt.
- c. Dieser Bereich und um die drei Bäume wird mit zertifiziertem Hackschnitzel aufgefüllt. Rund um die Platanen werden Baumstämme als zusätzliche Absicherung eingesetzt.
- d. Die überstehenden Schrauben auf den Sitzbänken auf dem unteren Schulhof wurden bereits durch die Hausmeister entfernt und werden laufend überprüft.
- e. Die Stufenanlage mit den abgeplatzten Betonelementen (zur Albert-Schweitzer-Schule gehörend) wird von einem Fachbüro hinsichtlich einer Gefährdungslage überprüft.

Die Gesamtkosten der dargestellten Sofortmaßnahmen lassen sich derzeit noch nicht beziffern. Die politischen Gremien werden nach Abschluss aller Arbeiten über die Kosten informiert.

Die Neugestaltung und Sanierung der Schulhofflächen sollten aus Sicht der Verwaltung im Rahmen der ganzheitlichen Planung des Schulzentrums geplant und umgesetzt werden. Planung und Sanierung könnten so einheitlich und durch mögliche Synergieeffekte wirtschaftlicher erfolgen.

- Ende der Sachstandsmitteilung -